










はじめに 

新生児マススクリーニング分野における基礎的研究の進歩により、将来新しい疾患が追加

される可能性も次第に大きくなってきた。われわれは、新しい疾患の開発に伴うシステム

化の検討にあたり、初年度は全国の検査センターに対してアンケート調査を実施し、主と

して検査センターの立場から現行スクリーニングの実態と問題点を調査し、併せて新しい

疾患が追加される場合のシステム化に際して留意すべき事項について考察した。 


